



UNSS / CROSS DISTRICT

publié le 23/11/2014

Ils ont enflammé la piste du Cross !!!!

Mercredi 19 novembre s'est déroulé le Cross district à La Rochelle (Collège de Guiton).

31 élèves (dont la majorité appartenait à la section Foot et à l'Unss Foot du collège) du collège Dolto participaient à cet événement.

Pour un premier contact avec le Cross, ils ont été incroyables !!

Notre meilleur benjamin termine à la 6 ème place sur 207 coureurs !

Nos meilleurs minimes ont gagné courageusement les 5 ème, 8 ème et 13 ème places sur 104 coureurs !

Le Cross départemental se déroulera le 3 décembre à Aytré au collège de l'atlantique. Le collège Dolto sera représenté dignement par nos coureurs (aussi nombreux voir plus).

Félicitations à tous les participants et préparez vos gambettes pour le 3 décembre !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.